

Integrationspreis der Landeshauptstadt Wiesbaden

Ab dem Jahr 2007 verleiht die Landeshauptstadt Wiesbaden den Integrationspreis zur Anerkennung und Würdigung von Maßnahmen, die in besonderer Weise zur erfolgreichen Integration der in Wiesbaden lebenden Menschen mit Migrationshintergrund beigetragen haben.

Der Integrationspreis ist mit 2.500,00 € dotiert und wird jährlich an Privatpersonen, die in Wiesbaden wohnen, oder Vereine, Verbände und sonstige Institutionen und Initiativen aus Wiesbaden verliehen, die im Bereich der Integration von Menschen mit Migrationshintergrund herausragendes Engagement bewiesen haben.

Vorschlagsberechtigt sind alle Einwohnerinnen und Einwohner Wiesbadens, die das 14. Lebensjahr vollendet haben. Eigenbewerbungen sind möglich. Der Integrationspreis kann pro Projekt oder Maßnahme nur einmal verliehen werden. Bewerbungskriterien sind

- Pionierfunktion des Projektes/ der Maßnahme,
- innovativer Ansatz des Projektes/ der Maßnahme,
- Nachhaltigkeit des Projektes/ der Maßnahme,
- ehrenamtliches Engagement,
- Kosten und Nutzen des Projektes/ der Maßnahme sowie
- die Evaluation des Projektes/ der Maßnahme.

Eine zwölfköpfige, unabhängige Jury entscheidet über die Verleihung des Integrationspreises.

Die Bewerbungen können jedes Jahr formlos bis zum 01. April beim Amt für Zuwanderung und Integration der Landeshauptstadt Wiesbaden, Alcide-de-Gasperi-Straße 2, 65197 Wiesbaden eingereicht werden.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an

Herrn Christian Böß,

Tel.: 06 11/ 31 44 32, Fax: 06 11/ 31 59 11,

E-Mail: integration@wiesbaden.de

Impressum:

Landeshauptstadt Wiesbaden, Der Magistrat, Amt für Zuwanderung und Integration, - Integrationsabteilung –Alcide-de-Gasperi-Straße 2, 65197 Wiesbaden, E-Mail: integration@wiesbaden.de, Tel.: 06 11 / 31 44 32, Stand: 05/2018